
                                      CHANGER de BOÎTIER  ????

 Il est rare que la question n’arrive pas sur le tapis 
Je voudrait changer de boîtier,,, que prendre ????????????
 
NIKONISTE J'e propose  : un Nikon D750.  ( c’est mon choix )

Si vous ne le connaissez pas, un reflex plein format 24 Mp.
Pas le tout dernier, mais on a dit budget modéré.
De quoi faire toutes les photos requises.

RÉPONSE

Avec le D750 j'ai peur d'avoir le même rendu qu'avec mon boîtier actuel.

 MOI  Le rendu d'une photo n'a rien à voir avec le modèle de boîtier.

Le rendu d'une photo c'est vous qui le décidez.
Ce n'est pas le boîtier.

Votre appareil photo est à vos ordres.
Quel que soit l'appareil photo, son capteur.
Ou toute autre considération technologique.

C'est vous qui décidez si la photo doit être :
- plus ou moins colorée
- plus ou moins accentuée
- plus ou moins lumineuse
- plus ou moins corrigée

Attention : je ne parle pas des fichiers JPG.
Eux, bien sûr, ont un rendu qui dépend des réglages que vous choisissez à la prise de vue.
Et du rendu de ces réglages, choisis par le constructeur.

Mais quand vous faites du RAW.
Le seul format capable de tirer le meilleur de votre matériel.
De vous donner le rendu souhaité.
C'est vous qui pilotez.

Alors D610, D750 ou XYZ15062022, peu importe .

MA RÉPONSE ce justifie par une longue pratique et des expériences vécues .

Les bons conseillers , ne sont pas les bons payeurs, devant votre chéquier vous devrez finaliser 
votre choix ;   LE VOTRE.         ( ne cédez pas à une mode)    

                                       BONNE PHOTOS    JPJ


